

ДОКУМЕНТ НЕ ПРЕДНАЗНАЧЕН ДЛЯ ПУБЛИКАЦИИ, РАЗГЛАШЕНИЯ ИЛИ РАСПРОСТРАНЕНИЯ, ПОЛНОСТЬЮ ИЛИ ЧАСТИЧНО, В ЛЮБОЙ ЮРИСДИКЦИИ, ГДЕ ТАКИЕ ДЕЙСТВИЯ ПРЕДСТАВЛЯЛИ БЫ СОБОЙ НАРУШЕНИЕ НОРМ ПРИМЕНИМОГО ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА ТАКОЙ ЮРИСДИКЦИИ

НАСТОЯЩЕЕ ЗАЯВЛЕНИЕ СОДЕРЖИТ ИНСАЙДЕРСКУЮ ИНФОРМАЦИЮ

г. Уральск, 2 апреля 2024 г.

ТОО «Жаикмунай», дочерняя компания Nostrum Oil & Gas PLC («Nostrum» или «Компания», совместно с дочерними компаниями — «Группа»), независимой нефтегазовой компании, занимающейся добычей нефти и газа, а также разведкой и разработкой нефтегазовых месторождений в Прикаспийском бассейне, объявляет о Nostrum принятии окончательного инвестиционного решения в отношении первого этапа разработки месторождения Каменско-Тепловско-Токаревское в Западно-Казахстанской области (месторождения «Степной леопард»), права на которое принадлежат дочернему ТОО «Позитив Инвест» (доля владения Nostrum — 80%). Начало добычи запланировано на конец 2026 г.

В рамках первого этапа разработки Компания проведет бурение четырех эксплуатационных скважин в пределах ключевых коллекторов. Потенциал извлекаемых запасов оценивается на уровне 30—50 млн бнэ. На скважинах будет добываться сернистый газ и жидкие фракции, которые в несепарированном виде будут поставляться на перерабатывающие мощности Чинаревского месторождения по многофазному магистральному трубопроводу протяженностью 120 км.

Совокупный валовой бюджет на проведение первого этапа разработки оценивается на уровне 100 млн долл. США. Для покрытия расходов планируется использовать собственные денежные средства Компании и прогнозируемые денежные потоки от проекта, которые должны обеспечить весь объем финансирования (включая 20-процентное участие миноритарного партнера). Связанные с проектом капитальные затраты и договорные обязательства начнут возникать позднее в 2024 г. и будут постепенно возрастать в течение трехлетнего периода реализации до запуска проекта в конце 2026 г. Генерирование денежного потока на раннем этапе создаст дополнительные возможности для самостоятельного финансирования проекта и будет способствовать дальнейшему освоению имеющейся ресурсной базы.

Арфан Хан, Главный исполнительный директор:

«Мы рады объявить о принятии окончательного инвестиционного решения в отношении первого этапа разработки месторождений «Степной леопард». Данное решение было принято после успешного завершения начатых в IV квартале 2023 г. работ по оценке скважин. О проведении этих работ сообщалось ранее. Месторождение расположено примерно в 100 км к западу от нашей первоклассной технологической инфраструктуры полного цикла и представляет собой привлекательный проект по добыче, дающий Компании доступ к дополнительным ресурсам, которые мы сможем перерабатывать на расположенных неподалеку мощностях. Проект может обеспечить существенный прирост запасов к истощающейся ресурсной базе Группы на Чинаревском месторождении. Этот проект, а также расширение добычи на месторождениях ТОО «Урал Ойл энд Газ» в IV квартале 2023 г. позволят значительно увеличить загрузку перерабатывающих предприятий Компании мощностью 4,2 млрд куб. м в год. Достижение столь важной цели стало возможным благодаря самоотверженной работе наших сотрудников и невероятной сплоченности коллектива. Подобное развитие событий также соответствует нашей стратегии по трансформации Nostrum из компании с единственным активом в энергетическую группу с диверсифицированным портфелем активов в сегментах разведки, добычи и переработки».

Международный идентификационный код юридического лица (LEI):
635400PTK71KNQBHPQ33

Дополнительная информация

Более подробная информация представлена на сайте www.nostrumoilandgas.com

Контакты

Nostrum Oil & Gas PLC

Петро Михалкив

Главный финансовый директор

ir@nog.co.uk

Instinctif Partners (Великобритания)

Ги Скарборо

Вивиан Лай

+44-0-207-457-2020

nostrum@instinctif.com

О Группе

Nostrum Oil & Gas PLC — независимая нефтегазовая компания, занимающаяся добычей нефти и газа, а также разведкой и разработкой нефтегазовых месторождений в Прикаспийском бассейне. Ее акции котируются на Лондонской фондовой бирже под тикером NOG. Основной добывающий актив Компании — Чинаревское месторождение, разработка которого ведется ТОО «Жаикмунай», 100-процентной дочерней компанией Nostrum Oil & Gas PLC. ТОО «Жаикмунай» владеет 100% прав на пользование недрами на данном месторождении.

Заявления прогнозного характера

Некоторые заявления, содержащиеся в настоящем документе, носят прогнозный характер. К ним относятся заявления о намерениях, предположениях или текущих ожиданиях Компании и ее должностных лиц в отношении различных вопросов. В настоящем документе слова «ожидается», «предполагается», «прогнозируется», «планируется», «может», «будет», «должно» и прочие аналогичные выражения и их отрицательные формы указывают на прогнозный характер заявлений. Такие заявления не представляют собой заверения или гарантии и содержат элементы риска и неопределенности, вследствие чего фактические результаты могут существенно отличаться от приведенных в соответствующих заявлениях прогнозного характера.

Настоящее сообщение не представляет собой и не должно рассматриваться, полностью или частично, как предложение или побуждение к инвестированию в Компанию или какое-либо другое юридическое лицо, и акционерам Компании не следует чрезмерно полагаться на содержащиеся в нем заявления прогнозного характера. За исключением случаев, предусмотренных соответствующими правилами листинга и применимым законодательством, Компания не принимает на себя обязательство актуализировать или изменять любые прогнозные заявления с учетом событий, произошедших после даты настоящего объявления.



**NOT FOR RELEASE, PUBLICATION OR DISTRIBUTION, IN WHOLE OR IN PART, IN,
INTO OR FROM ANY JURISDICTION WHERE TO DO SO WOULD CONSTITUTE A
VIOLATION OF THE RELEVANT LAWS OF THAT JURISDICTION**

Zhaikmunai LLP

Approval of Investment in Stepnoy Leopard Initial Field Development Phase

Uralsk, 2 April 2024

Zhaikmunai LLP, a subsidiary of Nostrum Oil & Gas PLC (“**Nostrum**” or “**the Company**” and together with its subsidiaries “**the Group**”), an independent oil and gas company engaging in the production, development and exploration of oil and gas in the pre-Caspian Basin, is pleased to announce that Nostrum has made a final investment decision (“FID”) for the initial field development phase of the Kamensko-Teplovsko-Tokarevskoe area in the West Kazakhstan Region (the “Stepnoy Leopard Fields”) owned by its 80% subsidiary Positiv Invest LLP (“PI”), with first production targeted for the end of 2026.

During the initial development phase the Company will drill 4 development wells across the key reservoirs, targeting recoverable resource potential between 30 mmbob and 50 mmbob. The wells will produce the raw sour gas and liquids full-well-stream to the Company’s Chinarevskoye processing facilities via a 120-km multiphase trunkline.

The forecast total capital budget for this initial field development phase is US\$100 million gross. The full amount (including 20% minority partner carry) is planned to be financed from the Company’s own cash reserves and forecast project cashflows. The project related capital expenditures and contractual commitments will commence later in 2024 and ramp-up gradually over the 3 year execution period prior to startup at the end of 2026. Early cash generation will also strengthen the self-financing capacity and help spur further development of the remaining resource base.

Arfan Khan, Chief Executive Officer, commented:

“We are delighted to announce the FID for the initial field development phase of the Stepnoy Leopard Fields. The decision was taken on the heels of successfully completing the previously announced well appraisal operations which commenced in Q4 2023. The field is located approximately 100 km west of our world-class full-process infrastructure and represents an attractive upstream tie-back project that could deliver material reserves addition to the Group’s depleting resource base at Chinarevskoye. The project will also increase meaningfully the utilization of our 4.2 bcma processing facilities, in conjunction with the additional production from Ural Oil & Gas which commenced in Q4 2023. Reaching this important milestone is a result of our staff’s commitment and exceptional teamwork. It also delivers on our promises to transform the Company from a single-asset to a multi mixed-asset upstream-midstream energy company.”

LEI: 635400PTK7IKNQBHPQ33

**Further information**

For further information please visit www.nostrumoilandgas.com

Further enquiries

Nostrum Oil & Gas PLC

Petro Mychalkiw

Chief Financial Officer

ir@nog.co.uk

Instinctif Partners – UK

Guy Scarborough

Vivian Lai

+ 44 (0) 207 457 2020

nostrum@instinctif.com

About the Group

Nostrum Oil & Gas PLC is an independent oil and gas company currently engaging in the production, development and exploration of oil and gas in the pre-Caspian Basin. Its shares are listed on the London Stock Exchange (ticker symbol: NOG). The principal producing asset of Nostrum Oil & Gas PLC is the Chinarevskoye field that is being operated by a wholly-owned subsidiary of Nostrum Oil & Gas PLC – Zhaikmunai LLP, who is the sole holder of the subsoil use rights with respect to the development of the field.

Forward-Looking Statements

Some of the statements in this document are forward-looking. Forward-looking statements include statements regarding the intent, belief and current expectations of the Company or its officers with respect to various matters. When used in this document, the words “expects”, “believes”, “anticipates”, “plans”, “may”, “will”, “should” and similar expressions, and the negatives thereof, are intended to identify forward-looking statements. Such statements are not promises nor guarantees and are subject to risks and uncertainties that could cause actual outcomes to differ materially from those suggested by any such statements.

No part of this announcement constitutes, or shall be taken to constitute, an invitation or inducement to invest in the Company or any other entity, and shareholders of the Company are cautioned not to place undue reliance on the forward-looking statements. Save as required by the relevant listing rules and applicable law, the Company does not undertake to update or change any forward-looking statements to reflect events occurring after the date of this announcement.